Lunes 12 de junio de 2023

Novedades

Un éxito el primer encuentro

En formato híbrido y con la asistencia de todo el personal administrativo de nuestras Unidades Académicas se llevó a cabo el **Primer Encuentro de Formación Institucional** en donde se plasmaron distintos acuerdos de cara al próximo ciclo escolar.





Premio estatal

El Exa UVAQ Bismark Gallegos Miranda, egresado de la Escuela de Sistemas en **UVAQ Irapuato**, recibió el Premio Estatal al Mérito Laboral de manos del Gobernador de Guanajuato por el proyecto de mejora titulado: "Emisión de informes de resultados digitalmente: Firma electrónica avanzada" en la categoría de productividad y calidad.



Alumnos militarizados

También en **UVAQ Irapuato** se platicó con los jóvenes del bachillerato bivalente militarizado para compartir el universo estudiantil de esta unidad académica y lo que se ofrece para todos ellos si desean incursionar en una licenciatura.





Taller de box

Nuestros alumnos del sexto cuatrimestre de la Licenciatura en Cultura Física y Deportes en **UVAQ Ciudad Hidalgo** realizaron un taller box como parte de las actividades de integración que viven en la Universidad.



Globoflexia

También de esta misma licenciatura, los alumnos recibieron un taller de Globoflexia por parte del Lic. Dorian Hernández García en **UVAQ Ciudad Hidalgo** y con ello cerrar su semestre.



Charla parroquial

El Mtro. Roberto García Ortega, coordinador de **UVAQ Querétaro** compartió una plática sobre Sexualidad Humana a los integrantes del Grupo Parroquial Kairós de la Iglesia Jesús de Nazareth y promover este posgrado y el diplomado entre los asistentes.



Cruzan miradas

El Coordinador de **UVAQ Querétaro**, el Mtro. Roberto García Ortega, fue invitado por el Padre Ángel Alfaro Rivero a su programa de radio "Cruce de Miradas" en donde hablaron de familia, educación y cultura. Al final se invitó a conocer la oferta académica de la Universidad con personas conectadas de Colombia, Perú y México, particularmente de Querétaro, Jalisco, CDMX y Morelos.





Pro ambientales

Alumnos de la Licenciatura en Comercio Internacional del Sistema Ejecutivo en **UVAQ Lázaro Cárdenas** se sumaron a una caminata en pro del medio ambiente organizada por la Jurisdicción Sanitaria de la región.



Foro de expertos

La Dra. Yazmín Arroyo Abarca, Coordinadora de **UVAQ Lázaro Cárdenas** participó como ponente dentro del Segundo Foro de Expertos que organizó el CECYTE Guacamayas.





Speaker UVAQ

Y al día siguiente la **Dra. Arroyo Abarca** estuvo presente como Speaker UVAQ en el evento que organizó Coparmex en su capítulo universitario en Lázaro Cárdenas para hablar de los retos de ser universitario.



Libertad de expresión

En el marco del Día de la Libertad de Expresión se conmemoró el 30 aniversario de la Asociación de Periodistas del Valle de Zamora, A.C. con la asistencia de los Presidentes Municipales de Zamora, Jacona y Chilchota, la Diputada Local y Rectores, Directores y Coordinadores de diversas instituciones educativas de nivel superior, entre ellas UVAQ Zamora.



Nutrición en campo

Alumnos de la Maestría en Nutrición Vegetal de **UVAQ Zamora** realizaron una visita al rancho Don Pancho Farms para revisar problemas con Fusarium y la nutrición en Zarzamora.



Topografía

Los alumnos de segundo semestre de la Ingeniería en Innovación y Tecnología Agrícola en **UVAQ Zamora** cerraron semestre con su trabajo final en la materia de topografía aplicando terrazas para uso agrícola.



Feria Gastronómica

UVAQ Ciudad Hidalgo realizó con absoluto éxito su cuarta Feria Gastronómica en la plaza principal de esta localidad al oriente michoacano. Además de la enorme variedad de platillos y bebidas preparados por los alumnos de Gastronomía, los de Cultura Física y Deporte organizaron el área recreativa para los pequeños que asistieron a esta actividad, además de música para que pudieran bailar los papás.







Próximo examen

Tenemos nueva fecha de admisión para este mes, así que busquemos sumar nuevos alumnos.



Cumpleaños

Este miércoles estará de festejo el **Mtro. Hugo Gutiérrez Hernández**, Coordinador de **UVAQ Tacámbaro**





Y el próximo domingo festeja su día nuestra compañera **Dolores Arias Guillén**, secretaria en el **Sistema Ejecutivo y Virtual**.



